



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>140 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>ARM-916-VP</b>
Prix	<b>660 000 €</b>

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

Offre accepté - Exclusivité - Offre accepté - Peymeinade - Unique maison perchée sur les collines entre Cannes et Mandelieu, avec vue mer panoramique, grand terrain de 19.550 m<sup>2</sup> et calme absolu. Cette propriété offre une atmosphère paisible. Une allée privée serpente à travers les environs luxuriants, menant au portail de la maison. Il y a plusieurs terrasses en pierre, un garage double et un grand parking invités. Construite en 1975, la propriété offre aujourd'hui un grand séjour avec double hauteur sous plafond et cheminée, ouvrant sur une spacieuse terrasse couverte en L exposée sud et ...

*Under offer- sole agent - unique peymeinade hilltop house, with panoramic sea view, absolute calm, and important grounds surrounding the property. This property of 19.550 m<sup>2</sup> offers an atmosphere of tranquility and seclusion. A private driveway meanders through the lush surroundings, leading up to the gate of the house. Multiple stone terraces, a double garage and ample guest parking. Built in 1975, the property offers today a large living room with double ceiling height and a fireplace, opening onto spacious L-shaped covered terrace facing south and west, a separate fully equipped kitchen ...*

## AAA RIVIERA

\* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

